
 
Stv. Hatzig fragt nach dem Fortschritt beim Anbau an der Südseite der Feuerwache Othetal. 
Bürgermeister Holberg antwortet, dass er vom Gruppenführer der Feuerwehr Othetal 
Vorschläge zu einem alternativen Ausbau an der Nordseite hierzu bekommen habe und diese 
noch besprochen werden müssen.  
 
Stv. Kuntze weist darauf hin, dass in diesem Punkt zwischen den Löschgruppenmitgliedern keine 
Einigkeit besteht und hierzu der Leiter der Feuerwehr befragt wird.  
 
 


